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Résumé

Promouvoir le secteur agricole et en faire le véritable moteur de la croissance
économique reste un objectif primordial des gouvernements algériens successifs
depuis l'indépendance, afin d'améliorer la sécurité alimentaire du pays.

A ce jour, le secteur agricole est incapable de fournir des quantités suffisantes de
produits alimentaires au marché algérien en général et a l'industrie de I’aval en
particulier.

Les agrumes de la plaine de Mitidja, plus précisément la wilaya d’Alger, est rarement

présentent dans les jus produites au niveau national, ce manque d'intégration entre
I'agriculture et I'industrie agroalimentaire, revient a plusieurs raisons économiques
et réglementaires.

Mots clés : I'agriculture, I'industrie agroalimentaire, le partenariat intersectoriel,
I"agrumiculture, la production des jus.
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Abstract

Promoting the agricultural sector and making it the real engine of economic growth
remains a prime objective of successive Algerian governments since independence,
in order to improve the country's food security.

To date, the agricultural sector is unable to supply sufficient quantities of food
products to the Algerian market in general and the downstream industry in
particular.

The citrus fruits of the plain of Mitidja, more precisely of the wilaya of Algiers, is
rarely present in locally produced juices, this lack of integration between agriculture
and the agro-food industry, returns to several economic and regulatory reasons.

Keywords: agriculture, agri-food industry, intersectoral partnership, citrus
production, juice production.



